

Mayarí: Prioridad responder a los planteamientos de la población.

Published: Wednesday, 20 May 2020 15:42

Written by Editor Mayarí

Hits: 1203



Mayarí: Prioridad responder a los planteamientos de la población.

Como una prioridad insoslayable, calificó Yordanis Pérez Urrutia, vicepresidente del consejo de defensa municipal en **Mayarí**, la respuesta que deben ofrecen los directivos de organismos estatales a los planteamientos de la población.

Durante la sesión ordinaria del consejo de la administración que tuvo lugar este miércoles, el también diputado al parlamento cubano, reflexionó sobre la trascendencia democrática de este proceso, el cual no puede estar ausente del enfrentamiento actual a la **COVID-19**.

En otro momento del encuentro, el presidente de la **Asamblea municipal del Poder Popular** llamó a cumplir los acuerdos adoptados en la más reciente visita al territorio de la vicegobernadora provincial, en temas como la vivienda y los servicios.

Pérez Urrutia requirió que es necesario definir el alcance de las inversiones propuestas por la empresa eléctrica para la zona de la Italiana, en aras de informar con veracidad a los electores.

El consejo de la administración en Mayarí, evaluó también la propuesta de legalización de viviendas para treinta familias que cuentan con documentación legal establecida y que hasta hoy pagan rentas por esos inmuebles.

Mayarí: Prioridad responder a los planteamientos de la población.

Published: Wednesday, 20 May 2020 15:42

Written by Editor Mayarí

Hits: 1203

Tania Gutiérrez Guach, miembro del buró municipal del Partido, llamó a consagrar voluntades en las tareas de apoyo a la agricultura, sobre la base de solventar las necesidades de alimentación que tiene el pueblo.



En otro momento la dirigente política enfatizó en el cumplimiento de las medidas de ahorro de energía eléctrica y combustible, hecho que aún amerita el esfuerzo de trabajadores y familiares.

Recordó que la mayor riqueza del país está en lo que podemos ahorrar y significó que existen varias medidas que se están implementando frente a la COVID-19 que por una cuestión lógica deberían generar ahorro en las entidades y no es así.

Indicó que las unidades estatales deben llevar con rigor las bitácoras de control y reflexionó acerca de la necesidad de sensibilizar a los trabajadores sobre los beneficios de las medidas adoptadas en el país ante las actuales contingencias.